

14
142

22.11.2012

32

**Digitalisierung von mobilen und stationären Geschwindigkeitsüberwachungsanlagen
(32) (142/22/112/12)
hier: Bedarfsprüfung**

Auftragssumme für die Maßnahme: 672.123,58 EUR brutto ; 564.809,73 EUR netto

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Umstellung der mobilen und stationären Geschwindigkeitsüberwachungsanlagen ist sowohl aus Gründen der Qualitätsverbesserung als auch aus wirtschaftlicher Sicht sinnvoll, da die Entwicklungskosten der Digitalfilme erheblich preisgünstiger sind als die Entwicklung der analogen Filme. Auch gibt es für die analoge Entwicklungsmaschine immer schwieriger Ersatzteile, so dass der Betrieb auf Dauer nicht sichergestellt werden kann. Bei der laufenden Betreuung der Messstellen tritt eine Einsparung dadurch ein, dass die Messstellen seltener angefahren werden müssen.

Aus diesem Grunde hatte ich Ihnen bereits mit Schreiben vom 24.10.2012 mitgeteilt, dass gegen das Ergebnis Ihrer Bedarfsprüfung keine Bedenken bestehen. Gleichzeitig hatte ich auf die Notwendigkeit eines Bedarfsfeststellungsbeschlusses für diese Gesamtmaßnahme hingewiesen.

Die aus dieser Bedarfsprüfung folgenden Vergabevorschläge bitte ich mir zu gegebener Zeit zur Prüfung vorzulegen.

Mit freundlichen Grüßen

